



**LA VERDAD ALTERNATIVA**  
Circulación: Gran Caracas, Miranda y Vargas  
**Periódico Alternativo Socialista**

RIF: J-1051237-4



Número 13 Año 3    MAYO 2014    [laverdadalternativaprensa@gmail.com](mailto:laverdadalternativaprensa@gmail.com)    Bs.F. 5

# El III Congreso Nacional del PSUV será extendido hasta el 29 de julio

DOCUMENTOS FUNDAMENTALES

**III CONGRESO**  
PARTIDO SOCIALISTA UNIDO DE VENEZUELA

UNIDAD, LUCHA, BATALLA Y VICTORIA!

psuv

Constitución Nacional de la República Bolivariana de Venezuela • Plan de la Patria • Agenda Alternativa Bolivariana • Libro Rojo • Libro Azul • Golpe de Timón • Unidad, Lucha y Victoria • Líneas Estratégicas de Acción Política • 12 Líneas Estratégicas de la Nueva Fase de Gobierno del Presidente Nicolás Maduro •

## Tupamaros contra la injerencia imperialista



A un mes de tu siembra  
Camarada Eliecer Otaiza  
¡Tu legado sigue vivo!

## Maduro: Chávez nos enseñó a convertir la verdad popular en política revolucionaria



Convertir la verdad popular en política revolucionaria es una de las más importantes enseñanzas que dejó el comandante Hugo Chávez, destacó este lunes el Presidente de la República, Nicolás Maduro, en un multitudinario encuentro con integrantes de 509 unidades de batalla Bolívar-Chávez (UBCH) - las organizaciones de base del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV)- en el Domo Bolivariano 5 de Julio, en Barinas.

“Crítica, autocrítica, renovación y revolución; el método que nos enseñó nuestro comandante Chávez, el método de debate permanente, de la democracia verdadera, el método de siempre decir la verdad y siempre buscar la verdad. Sea la que sea para convertirla en política revolucionaria”, señaló, en el encuentro con las UBCH de Barinas, que como las de todo el país se organizan para participar en el III Congreso del Psuv a efectuarse los días 26, 27, 28 y 29 de julio próximo.

El presidente le habló a las UBCH sobre la importancia de cultivar liderazgos verdaderos, revolucionarios “en vínculo permanente con la lucha y necesidades del pueblo en la comunidad, en el aula de clase, en la fábrica, en el centro de trabajo, en la esquina”, indicó.

“En todos los espacios donde nuestro pueblo vive, trabaja y estudia hay que cultivar los valores de un liderazgo vivo, que vaya a orientar al pueblo, que le hable al pueblo todos los días, que le diga las grandes verdades del pueblo y que sepa escuchar las verdades del pueblo, las críticas del pueblo para convertirlas en política revolucionaria”, reiteró.

Recordó que es el Psuv el partido donde confluye el liderazgo popular de la nación, el verdadero, el democrático.

## PDVAL conmemora su sexto aniversario junto al pueblo venezolano

En el marco del Aniversario de la Productora y Distribuidora Venezolana de Alimentos (PDVAL), el presidente del ente, Yván Bello Rojas, resaltó que la red conmemorará sus seis años junto al pueblo venezolano.

Bello Rojas, indicó que PDVAL es parte del legado del Comandante Supremo, Hugo Chávez, que durante estos años ha unido esfuerzos por garantizar a la población venezolana alimentos de calidad a precio justo; recordando que la red fue creada el pasado 06 de enero de 2008, para hacer frente al desabastecimiento que imperaba en el país, gracias a las acciones de las cadenas de comercialización privadas de aquel entonces.

Sobre la agenda de actividades prevista, detalló que se realizarán entregas de regalos a niños de la Casa Hogar Santa Teresa en San



Bernardino, Casa Hogar Divino Niño en Prados de María y a los más pequeños de la Casa Hogar Fundasamaritano en la Riconada, como parte de la corresponsabilidad que mantiene la institución con los más necesitados.

Asimismo, la primera autoridad de PDVAL, informó que en los próximos días se desarrollarán dos Megas Jornadas Integrales; una

en el Paseo Los Próceres y la otra en la Parroquia 23 de Enero, para que las usuarias y usuarios de la Gran Caracas puedan realizar sus compras. De igual manera, explicó que se desplegarán jornadas a nivel nacional en el marco de los programas PDVAL y Mercal Obrero y Mercal Comunal Casa a Casa, implementados por la red para beneficio del pueblo venezolano.

## Gobierno Bolivariano sigue dando la batalla contra la guerra económica junto al pueblo

“El pueblo organizado debe librar junto al gobierno la batalla contra la guerra económica y la desinformación” Así lo manifestó el Cap. Germán Ojeda Coordinador regional de Mercal al juramentar éste sábado 31 de mayo la guerrilla comunicacional en el municipio Sucre del eje panamericano de Trujillo, arengando al pueblo para que

se comprometa en la defensa de la revolución y del propio pueblo, a no caer por incautos y sobre todo no generar y combatir las matrices de opinión que desde los medios de comunicación manipulan a la colectividad, sembrando terror, y jugando al caos.

El acto se realizó la mañana de éste sábado en el Gimnasio Cubierto de la parroquia

Valmore Rodríguez del municipio Sucre y el mismo contó con la presencia del Gral. Francisco Briceño director de política y seguridad ciudadana de la Gobernación Bolivariana de Trujillo, el Cap. Germán Ojeda y Suarí Araujo del Ministerio de la Alimentación y director del Instituto Nacional de Nutrición en el estado Trujillo.

### Directorio



No se hace responsable por conceptos u opiniones emitidas en los artículos aquí publicados, por tanto estos son de absoluta responsabilidad de los articulistas y colaboradores

**Directora – Editora**  
Sol Bracamonte  
0414.663.25.43 /  
0426.936.41.56

**Jefe de Información**  
Ricardo Fernández  
0414.337.08.89

**Fotografía**  
Marwin Fernández  
Ricardo Jesús Fernández

**Relaciones Públicas**  
José Gregorio Rodríguez

**Asesor Jurídico**  
Dr. Pedro Blanco  
Dr. José Antonio Bracamonte

Colaboradores  
Dr. Juan Carlos Dugarte  
Luis Urdaneta

**laverdadalternativaprensa@gmail.com**

Calle Real de Colombia, Sector  
Caño Amarillo, parroquia  
Catedral, Municipio Libertador.

**Teléfonos:**  
**0212.481.69.21**  
**0212.517.16.98**

# El III Congreso Nacional del PSUV será extendido hasta el 29 de julio

El presidente de la República, Nicolás Maduro, anunció que el III Congreso del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV) será extendido hasta el 29 de julio motivado a las diversas actividades centrales que se realizarán el 28 de ese mismo mes, cuando el Líder Supremo de la Revolución Bolivariana, Hugo Chávez, cumpla sus 60 años.

Durante un encuentro con las Unidades de Batalla Bolívar-Chávez (UBCh) del estado Barinas, y dirigentes nacio-



nales del Psuv, el Jefe de Estado mencionó que le propuso a Diosdado Cabello (primer vicepresidente del PSUV) y a todos los

vicepresidentes de la tolda roja, una vez convocado el congreso para los días 26, 27 y 28 de julio, se extendiera un día más, “de-



Diputados Naum Fernández y Jesús Farias

bido a que el 28 tenemos los actos centrales por los 60 años del Comandante Hugo Chávez, el Congreso se desarrollará y su plena-

ria definitiva será el 29 de julio para aprobar las líneas estratégicas del Partido. El 28 nos dedicaremos al homenaje”.



## Tarazón: Reordenamiento de misiones busca afianzar derechos sociales del pueblo

La presidenta del Órgano Superior de la Gran Misión Hogares de la Patria, Andreína Tarazón, resaltó este lunes que el reordenamiento de las misiones sociales, impulsadas por el Gobierno Nacional, está dirigido a afianzar los derechos sociales.

“Es prioridad para el Gobierno bolivariano que este reordenamiento de las misiones se traduzca en más beneficios en la calidad de vida de nuestro pueblo (...) Este reordenación se debe traducir en más felicidad, más derechos



sociales y en una mejor calidad de vida de nuestro pueblo”, señaló durante entrevista ofrecida a Venezolana de Televisión.

Indicó que para este

proceso de reestructuración fueron trazados dos objetivos básicos: optimizar los recursos y conectar las misiones sociales con el proceso productivo del país.

## *El producto fue adquirido por más de 3.600 familias* **Gobierno Nacional vendió 5 mil sacos de cemento en la parroquia 23 de Enero**

Como parte de la nueva ofensiva económica, el Gobierno Nacional en articulación con la empresa Venezolana de Cementos efectuó ayer una jornada especial de venta de 5 mil sacos de cemento en las comunidades del circuito 2 de Caracas, lo que benefició a más de 3.600 familias.

El diputado socialista de la Asamblea Nacional, Robert Serra, estuvo al frente de la jornada, resaltó que fueron atendidos varios Consejos Comunales y comunas en construcción de las parroquias 23 de Enero, San Juan, Santa Teresa, Altagracia y Catedral.

Cada saco de cemen-

to se vendió a un precio de 50 bolívares. “El pueblo lo puede adquirir de manera directa. Se lo facturamos, se lo cargamos y se lo llevamos hacia el lugar que estime conveniente”.

Serra declaró en los espacios externos del Bloque 12 de la parroquia 23 de Enero, donde se llevó a cabo el operativo. “Esto solo es posible en tiempos de Revolución. Sobre todo dentro del marco de una gran guerra económica que ha buscado desestabilizar con los precios de los productos para el pueblo”, subrayó.

La jornada también permite medir el nivel de organización del Poder



Popular para la entrega del producto.

El parlamentario aseguró que este es el primer operativo de mu-

chos previstos para el circuito 2 en coordinación con Venezolana de Cementos. En la jornada de ayer se vendieron 10

sacos de cementos de manera individual y hasta 30 sacos si el producto lo adquiría un Consejo Comunal.

## **Tupamaros contra la injerencia imperialista**



Nuestra militancia marcha en Paz. Abnegación, disciplina, lucha y ética revolucionaria es lo que nos caracteriza

El Movimiento Tupamaro marchó este viernes, desde la plaza Morelos hasta la plaza Bolívar de Caracas, “para rechazar la injerencia de Estados Unidos en el país”.

“El imperio debe sacar sus botas del país. No queremos intromisión del Departamento de Estado”, manifestó José Pinto, líder del partido político, antes de que iniciara la caminata.

“Decir que en Venezuela se está violando los derechos humanos es una campaña de sectores guarimberos vincula-



dos al Departamento de Estado”, recalcó Pinto quien denunció que a través de la oposición, el Gobierno norteamericano pretende desestabilizar al país con el fin de deponer al presidente Nicolás Maduro.

En su página oficial @TupamaroMRT mostraron en detalle el de-

sarrollo pacífico de esta movilización, en la que este movimiento político respondió a la campaña mediática que ha tratado de responsabilizarlos de las acciones violentas ocurridas en el marco de las protestas opositoras. Ratificaron que el camino es la paz y no la violencia.

## Ministro Villegas y otros venezolanos reciben Orden 13 de Abril por su destacada labor en defensa de la soberanía

La fracción revolucionaria del Cabildo Metropolitano de Caracas reconoció con este galardón a diversas personas vinculadas al Poder Popular y al Gobierno Bolivariano

El Ministro de Estado para la Transformación Revolucionaria de la Gran Caracas, Ernesto Villegas Poljak, recibió este lunes la condecoración Orden 13 de Abril, en su única clase, por parte de la fracción revolucionaria del Cabildo Metropolitano de Caracas, por su destacada labor en defensa de la soberanía y la paz de la patria.

Este reconocimiento fue ofrecido además a representantes y destacadas autoridades del Gobierno Bolivariano, así como a efectivos del Comando Regional Número 5 (CORE 5) de la Guardia Nacional Bolivariana, la Guardia del Pueblo, Policía Nacional Bolivariana y voceros del Poder Popular, quienes se han dedicado a preservar la seguridad y la estabilidad del país.

Durante esta actividad los presentes rindieron tributo postmórtem al insigne soldado revolucionario Eliézer Otaiza por su ejemplo de lucha, constancia y dedicación al servicio del pueblo y la Revolución Bolivariana.

Otorgaron el galardón los Concejales Metropolitanos Vladimira Moreno, Alexander Aranguren, Alexander Nebreda, Jimmy Gudiño y Ali Alejandro Primera, todos integrantes de la Fracción revolucionaria por los partidos Socialista de Venezuela (PSUV) y Comunista de Venezuela (PCV).

Villegas, en su condición de titular del despacho para la Transformación Revolucionaria de la Gran Caracas, manifestó su agradecimiento por la distinción. “Me siento muy honrado por esta iniciativa, vine aquí a acompañarlos en el homenaje que le hacen a otros caraqueños y caraqueñas, los que incluso han ofrendado su vida en favor de la Constitución, por la paz y la vida”.



Alexander Nebreda Presidente del Comité de Seguridad y Defensa y Freddy Bernal le entregan reconocimiento Ivelia Malavé

## Ley de Comunicación Popular toma nuevo impulso en Venezuela

La comunicación Permanente del Poder Popular y Medios de Comunicación de la Asamblea Nacional (AN) promoverá la discusión del Proyecto de Ley de Comunicación Popular, aprobado en primera discusión en 2011. Así lo expresó la diputada Tania Díaz durante la presentación del balance de la gestión correspondiente al 2013.

La diputada, presidenta de la referida comisión, explicó que el debate sobre la iniciativa legal se retomará en plenaria durante el próximo período parlamentario a fin de darle forma jurídica.

Tania Díaz explicó que en el país más de mil medios alternativos y comunitarios en sus distintos formatos (tv, radio, prensa y otros como redes sociales y páginas web).

La parlamentaria



destacó la importancia del uso de las nuevas tecnologías para impulsar la comunicación popular.

“Venezuela tiene posibilidades tecnológicas que serían la envidia de cualquier otro país vecino. Este legado también nos lo dejó el Comandante Chávez y ahora nuestro presidente Nicolás Maduro le ha puesto empeño al desarrollo de todas estas herramientas”, afirmó.

La Ley de Comuni-

cación Popular surgió después del apagón informativo durante el golpe de estado de abril de 2002.

“Fue una explosión popular que se ha desarrollado por iniciativa del gobierno, pero le falta un marco jurídico. Por eso esta sería la primera de las leyes que aprobaríamos, pues le dará marco conceptual a la comunicación popular y a todas las expresiones comunicacionales del pueblo”, señaló.



## III Congreso del Psuv será en honor al Comandante Chávez

El vicepresidente Político para la Región Central del Partido Socialista Unido de Venezuela (Psuv), Elías Jaua Milano, sostuvo un encuentro con las 204 Ubch que hacen vida en los municipios Acevedo, Andrés Bello, Brión, Buroz, Páez y Pedro Gual del estado Miranda, con el objeto de debatir sobre el papel político del Estado, la coyuntura política que atraviesa Venezuela en los actuales momentos y los preparativos del III Congreso del partido.

En su intervención, Jaua sentenció que el modelo Socialista se caracteriza por la capacidad del Estado en generar bienestar, equidad, justicia, crear las condiciones materiales para que el pueblo surja como principal productor y emprendedor del desarrollo nacional con un valor justo y una ética justa del trabajo, sin tener que recurrir al abuso especulativo y acaparador, que pone en peligro la estabilidad económica de la nación.

Dichos señalamientos, los realizó haciendo referencia a la campaña mediática que ha pretendido inocular el gobernador de Miranda en la sociedad venezolana, en cuanto al supuesto fracaso del proyecto Socialista y Bolivariano que desde hace 15 años viene generando cambios significativos en favor del Buen Vivir de los venezolanos y venezolanas.



## Los Medios Alternativos

## en apoyo a Maduro



# Gobierno de Calle llega al Hospital Vargas

## Más de 100 Centros de Salud en el país han sido beneficiados



El Gobierno de la Eficiencia en la Calle llegó a las instalaciones del Hospital José María Vargas en Caracas para impulsar la instalación del colectivo de dirección en este centro, como parte de la política fundamental de inclusión social donde el Poder Popular interviene de manera protagónica en las decisiones que se toman para garantizar el derecho a la salud, tal como lo dicta la Constitución de la República Bolivariana de Venezuela.

Esta jornada de trabajo contó con la presencia del Ministro del Poder Popular para

la Salud, Francisco Armada, quien junto a su equipo de trabajo escucharon las ponencias de cada una de las seis mesas de trabajo, intercambiando propuestas con los representantes de la comunidad y trabajadores de la institución.

Al respecto, el director del Hospital Vargas, José Carrillo, mencionó que el Gobierno de Calle Hospitalario ayuda a que “el usuario, el trabajador y el Poder Comunal que hace vida en el centro, hagan un diagnóstico de cómo se encuentra el espacio de salud y seguidamente plantear cómo se pueden solventar los problemas,

esto es una nueva forma de gestión”.

De hecho, afirmó que esta nueva forma de gestión contribuye a que el hospital se integre cada vez más al paciente y “que sienta que no solo es la calidad de atención que se le da, sino lo importante de ser tratado como ser humano y minimizar el gran estrés que causa estar padeciendo una enfermedad”.

Para Milagros Ramos, integrante del Consejo Comunal La Esperanza de la parroquia Altigracia, su participación en las mesas contribuye a mejorar la calidad de atención del mé-

dico o médica hacia el paciente y viceversa, “como Poder Popular tratamos de canalizar en las mejoras en el trato de ambas partes”.

Esta edición de Gobierno de Calle Hospitalario, realizado en el Hospital Vargas, contó con gran participación del Poder Comunal, personal del centro de salud, y representantes del MPPS, los cuales se dividieron en seis mesas de trabajo: Insumo y Equipamiento, Recursos Humanos, Seguridad, Atención Ciudadana, Infraestructura y Docencia.

**Gobierno de Calle Hospitalario, indetenible**

# Consejo Comunal Caño Amarillo organizando Plan de Vivienda en el refugio del antiguo Ipostel



# Congo Mirador un pueblo conectado a la Patria



*Esta localidad del estado Zulia cuenta ahora con Internet, telefonía y Canaima educativo. Gracias a este logro conjunto del Poder Popular y Cantv, sus habitantes están más cerca del corazón de la Patria para engrandecerla.*

RIF J-00124134-5



*Cobertura e inclusión para impulsar al Pueblo*